

Egipto acelera contactos regionales tras agresión israelí contra Irán



Foto: PL

El Cairo, 15 jun (RHC) Tras condenar la agresión israelí contra Irán, Egipto mantiene este domingo contactos con países de Oriente Medio para bordar la creciente tensión y retomar las negociaciones.

Durante una conversación telefónica, el presidente egipcio, Abdel Fattah El-Sisi, y su homólogo turco, Recep Tayyip Erdogan, coincidieron en la urgente necesidad de detener las acciones militares y reanudar las negociaciones nucleares entre Irán y Estados Unidos, informó un comunicado oficial.

Ambos dignatarios afirmaron que la escalada israelí podría tener consecuencias catastróficas para la seguridad y la estabilidad regionales.

La ofensiva castrense israelí amenaza con sumergir al Medio Oriente en el caos, lo cual tendrá consecuencias para todos los países sin excepción, recalcaron. En alusión a Israel, El-Sisi insistió en declarar la zona como región libre de armas de destrucción masiva, reseñó el texto.

De forma paralela, el ministro de Relaciones Exteriores de Egipto, Badr Abdelatty, conversó por separado con sus pares de Omán, Badr Bin Hamad Al Busaidi, y de Türkiye, Hakan Fidan.

Una declaración de la Cancillería detalló que en los contactos los funcionarios evaluaron la situación regional actual.

Intercambiaron criterios sobre las graves implicaciones de la confrontación entre Israel e Irán para la seguridad y la estabilidad regionales, destacó el comunicado.

También reafirmaron la importancia de respetar el derecho internacional y la Carta de la ONU, al tiempo que defendieron la soberanía y la integridad territorial de los estados.

Los cancilleres rechazaron las soluciones militares a las crisis regionales y en ese sentido abogaron por el diálogo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/385063-egipto-acelera-contactos-regionales-tras-agresion-israeli-contra-iran>



Radio Habana Cuba